

Joyeux Noël
et
Bonne et Heureuse Année
2021



Pour le moins que l'on puisse dire, nous avons connu une année 2020 plutôt rocambolesque dans nos établissements d'enseignement comme partout ailleurs. La pandémie nous a souvent obligés à des tours de passe passe pour assumer nos responsabilités avec brio, il faut bien se le dire.

Heureusement, une lueur d'espoir se dessine devant nous avec l'arrivée d'un vaccin qui devrait nous recentrer pleinement vers nos tâches éducatives.

Les membres du conseil d'administration de l'ADEBF souhaitent que cette période des Fêtes soit l'occasion, plus que jamais, de vous réenergiser auprès de votre famille.

Acceptez nos meilleurs vœux pour cette période et une année 2021 un peu plus calme.

